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made
…makeの過去形
for the first time
…はじめて 

a lot of fun
…とてもおもしろい 

have a good time
…楽しくすごす

zoo…動物園
went…goの過去形
saw…see（見る）
　　の過去形
animal…動物

私は昨夜英語を勉強しました。

私はこの前の日曜日,黒川温泉に行きました。

ジョンは昨日初めてお好み焼きを作りました。

あなたは今朝朝食を食べましたか。　

マイクは初めて辛子レンコンを食べたのですか。

あなたは昨日何をしましたか。

あなたはこの前の土曜日どこに行きましたか。

私は昨日の夜国語の勉強をしませんでした。

ケンジは昨日学校に来ませんでした。

I played soccer with my friends yesterday.  We had a very good time.
What did you do yesterday?                　
I went to the Kumamoto City Zoo with my family yesterday.
We saw a lot of animals there.

昨日は友だちとサッカーをしたんだ。とても楽しかったよ。昨日は何したの？ 

昨日は家族と熊本動物園に行ったよ。そこで動物をたくさん見たよ。

I studied English last night.
I went to Kurokawa onsen last Sunday.
John made okonomiyaki for the first time yesterday.
Did you have breakfast this morning?
Did Mike eat karashirenkon for the first time?
What did you do yesterday?
Where did you go last Saturday?
I didn’t study Japanese last night.
Kenji didn’t come to school yesterday.

1

2

3

4

5

6

7

8

9

例　文

I went to the movie last Saturday.  
It was a lot of fun.  How about you?  
What did you do last Saturday?

私はこの前の土曜日映画を見に行きました。
とてもおもしろかったです。あなたはどうですか。
あなたはこの前の土曜日何をしましたか。

答え方の例

ジョン

I went to the library with my friends.
We studied Japanese there.

私は友だちと図書館へ行きました。
私たちはそこで国語を勉強しました。

I played soccer with my friends yesterday.（私は昨日友だちとサッカーをしました。）
●「～しました」と一般動詞を使って過去のことを表すときは，play は played, go は wentなど，
　動詞の過去形を使います。
●疑問文は,主語の前にDidを付け,動詞はもとの形（原形）を使います。
●否定文は,動詞の前にdidn’tを付け,動詞は原形を使います。

J o h n

Kumi

ジョン

ク ミ

Key Sentence!

:

:

:
:

自己表現 ジョンはあなたに質問します。英語２文で,実際のことを答えましょう。
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made
…makeの過去形
for the first time
…はじめて 

a lot of fun
…とてもおもしろい 

have a good time
…楽しくすごす

zoo…動物園
went…goの過去形
saw…see（見る）
　　の過去形
animal…動物

私は昨夜英語を勉強しました。

私はこの前の日曜日,黒川温泉に行きました。

ジョンは昨日初めてお好み焼きを作りました。

あなたは今朝朝食を食べましたか。　

マイクは初めて辛子レンコンを食べたのですか。

あなたは昨日何をしましたか。

あなたはこの前の土曜日どこに行きましたか。

私は昨日の夜国語の勉強をしませんでした。

ケンジは昨日学校に来ませんでした。

I played soccer with my friends yesterday.  We had a very good time.
What did you do yesterday?                　
I went to the Kumamoto City Zoo with my family yesterday.
We saw a lot of animals there.

昨日は友だちとサッカーをしたんだ。とても楽しかったよ。昨日は何したの？ 

昨日は家族と熊本動物園に行ったよ。そこで動物をたくさん見たよ。

I studied English last night.
I went to Kurokawa onsen last Sunday.
John made okonomiyaki for the first time yesterday.
Did you have breakfast this morning?
Did Mike eat karashirenkon for the first time?
What did you do yesterday?
Where did you go last Saturday?
I didn’t study Japanese last night.
Kenji didn’t come to school yesterday.

1

2

3

4

5

6

7

8

9

例　文

I went to the movie last Saturday.  
It was a lot of fun.  How about you?  
What did you do last Saturday?

私はこの前の土曜日映画を見に行きました。
とてもおもしろかったです。あなたはどうですか。
あなたはこの前の土曜日何をしましたか。

答え方の例

ジョン

I went to the library with my friends.
We studied Japanese there.

私は友だちと図書館へ行きました。
私たちはそこで国語を勉強しました。

I played soccer with my friends yesterday.（私は昨日友だちとサッカーをしました。）
●「～しました」と一般動詞を使って過去のことを表すときは，play は played, go は wentなど，
　動詞の過去形を使います。
●疑問文は,主語の前にDidを付け,動詞はもとの形（原形）を使います。
●否定文は,動詞の前にdidn’tを付け,動詞は原形を使います。

J o h n

Kumi

ジョン

ク ミ

Key Sentence!

:

:

:
:

自己表現 ジョンはあなたに質問します。英語２文で,実際のことを答えましょう。

私は先週とても忙しかったです。      　　　　

私はこの前の日曜日，一日中家にいました。

マイクは昨日の夜とても疲れていました。　

今朝は寒かったです。

あなたは昨日忙しかったですか。

人吉は昨日曇りでしたか。

あなたは昨日どこにいたのですか。

その映画はどうでしたか。

私は昨日家にいませんでした。

マイクとトムは去年日本にいませんでした。

この前の日曜日はそんなに暑くありませんでした。

I called you about eight o’clock last night.  But you didn’t answer. 
What were you doing then?
I was watching E.T. at the movie theater with my host family.
Oh, really?   How was the movie?
I liked it very much.  It was very interesting. 
That’s good.

昨日の夜８時頃電話したんだけど。出なかったね。何してたの？

ああ,ホストファミリーと映画館でE.T.を見てたよ。 

え，本当？どうだった？

とても気に入ったよ。とてもおもしろかったよ。

よかったね。

I was very busy last week. 　　　　　　　
I was home all day last Sunday.
Mike was very tired last night.　　　　　
It was cold this morning.
Were you busy yesterday?
Was it cloudy in Hitoyoshi yesterday?
Where were you yesterday?
How was the movie?
I wasn’t home yesterday.
Mike and Tom weren’t in Japan last year.
It wasn’t so hot last Sunday.

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

busy…忙しい 

all day…一日中
tired…疲れて

call…電話する
answer…答える
then…その時
movie theater
…映画館

host family
…ホストファミリー

例　文

It was very interesting. （それはとてもおもしろかった。）
●「～でした」や「～にいました」とbe動詞を使って過去のことを表すときは，is ，am の過去形 
　was， are の過去形，wereを使います。
●疑問文は,was， wereを主語の前に出します。
●否定文は,was， wereのあとにnotを付けます。（was not→wasn’t, were not→weren’t）

●「～していました」と言いたいときは，過去進行形（was，were＋～ing）を使って表現します。

Kumi

J o h n
Kumi
J o h n
Kumi

ク ミ

ジョン

ク ミ

ジョン

ク ミ

Key Sentence!

:

:
:
:
:

:
:
:
:
:

私は昨日の朝数学を勉強していました。

あなたは１１時頃寝ていたのですか。　 　 

あなたはその時何をしていたのですか。

I was studying math yesterday morning.
Were you sleeping at about eleven o’clock?
What were you doing then?

1

2

3

…眠る

Harry Potter
…ハリーポッター

on TV…テレビで

例　文

　I was reading Harry Potter at about nine 
o’clock last night.  What were you doing then?

私は昨夜9時頃ハリーポッターを読んでいました。
あなたはその時何をしていたの。

答え方の例

ジョン

　I was watching a baseball game on TV.    私はテレビで野球の試合を見ていました。

自己表現 ジョンはあなたに質問します。実際のことを答えましょう。

ひとよし

ProgramProgram
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ちょっと待ってください。

ゆっくり話してください。

私の答えをチェックしてください。

それを英語でどう言いますか。

質問があります。

辞書を使ってもいいですか。

はい，どうぞ。

すみませんが，分かりません。

もう一つもらえませんか。

どうしたの？

どういう意味ですか？ ／ どういうこと？

あなたはどう思いますか。

問題ないよ。

いいね。

それは残念だね。

いいえ，結構です。

両親によろしくお伝えください。

心配しないで。

このペンを使ってもいいですか。

入ってもいいですか。

私にヒントをください。

テレビをつけてくれませんか。

窓を閉めてくれませんか。

歌を歌いましょう。

今日の午後，私の家に来てゲームをしませんか。

昼食後，いっしょにサッカーをしませんか。

今度の日曜日，映画を見に行きませんか。

一休みしてコーヒーでも飲みませんか。

カメラを持ってきましょうか。

お手伝いしましょうか。

私もそう思います。

私はあなたに賛成です。

私はそう思いません。

私はあなたに賛成ではありません。

Just a minute, please.
Please speak slowly. 
Please check my answer. 
How do you say it in English?
I have a question.
May I use a dictionary?
Here you are.
I’m sorry, but I don’t know. 
Do you have one more?

What’s up? 
What do you mean? 
What do you think? 
No problem. 
It sounds good. 
That’s too bad.
No, thank you.
Say hello to your parents. 
Don’t worry.

Can I use this pen?
May I come in?

Please give me a hint.
Can you turn on the TV? 
Will you close the window, please?

Let’s sing a song.
Can you come to my house and play some 
games this afternoon?

Shall we play soccer after lunch?
How about going to the movies next Sunday?
Why don’t we take a coffee break?

Shall I bring a camera? 
Can I help you?

I think so, too.
I agree with you.
I don’t think so.
I don’t agree with you.   

1

2

3

4

5

6

7

8

9

1

2

3

4

5

6

7

8

9

1

2

1

2

3

1

2

3

4

5

1

2

1

2

3

4

slowly…ゆっくりと

check
…点検する

dictionary
…辞書

mean…意味する

problem…問題
sound
…～に聞こえる

say hello to～
…～によろしく
伝える
parent…親
worry…心配する

turn on～
…～をつける

take a coffee
break
…コーヒーでも
飲みながら
一休みする
bring～
…～を持ってくる

agree with～
…～の意見に
賛成である

例　文

Classroom English

日常生活でよく使う表現

許可を求めるときの表現

相手の意見に賛成したり，反対したりするときの表現

相手に頼むときの表現

誘ったり提案したりするときの表現

相手に申し出るときの表現

Program
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私は次の土曜日阿蘇で馬に乗るつもりです。

私は明日御立岬のビーチで泳ぐつもりです。

タケシとユキは来週清和文楽館を

訪れる予定です。

あなたは今週末，新しいくまモンの

グッズを買うつもりですか。

ユミは英語の授業でスピーチをするつもり

ですか。

あなたは放課後何をするつもりですか。

What Japanese food do you like, John?
Well, I like sushi and sashimi very much.
Really?  I’m going to have dinner at a sushi bar with my family tonight.   
Do you want to come with us?
Yes.  I’d like to go very much.  Thank you!  

日本の食べ物は何が好き,ジョン？

そうだね,ぼくはすしとさしみが大好きだよ。

本当?今夜家族とすし屋で夕食を食べる予定なのよ。いっしょに来ない？

うん。ぜひ行きたいよ。ありがとう。

I’m going to ride a horse in Aso next Saturday.
I’m going to swim at Otachimisaki beach tomorrow. 
Takeshi and Yuki are going to visit Seiwa 
Bunrakukan next week.

Are you going to buy new Kumamon goods 
this weekend?

Is Yumi going to make a speech in her English 
class?

What are you going to do after school?

1

2

3

4

5

6

ride a horse
…馬に乗る
beach…浜辺
visit…訪れる

buy…買う
goods
…商品,グッズ

make a speech
…スピーチをする

dinner…夕食
sushi bari …すし屋
tonight…今夜
want to～
…～したい
I’d like to～
…～したい

例　文

I’m going to have dinner at a sushi bar with my family tonight.

●「～するつもりです。」「～の予定です。」と未来のことを表すときは,be going to を使って表現します。
　to の後は動詞の原形になります。

（私は,今夜家族とすし屋で夕食を食べるつもりです。）

Kumi
J o h n
Kumi

J o h n

ク ミ

ジョン

ク ミ

ジョン

Key Sentence!

:
:
:

:

:
:
:
:

…釣りに行く
the Janes Residence
…ジェーンズ邸

答え方の例

I’m going to go fishing at Misumi with my family.
I’m going to visit the Janes Residence.

私は三角に家族と釣りに行くつもりです。
私はジェーンズ邸を訪れる予定です。

ジョン I’m going to go shopping this weekend.
What are you going to do this weekend?

私は週末買い物に行く予定です。
あなたは週末何をする予定ですか。

自己表現 ジョンが週末の予定をあなたに質問します。実際のことを答えましょう。

あ 　 そ

お　たち　みさき

せい　わ　 ぶん　らく　かん

みすみ

てい

ProgramProgram
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go camping
…キャンプに行く

won’t
…will notの短縮形

practice
…練習する

cookie
…クッキー

plan…計画
host family
…ホストファミリー
sound fun
…おもしろそう
be good at～
…～が得意である
luck…運

私は今年の春新幹線で大阪に行く予定です。

私たちは,来月矢谷渓谷にキャンプに行きます。

週末雨が降るでしょう。

私は明日家にいません。

明日雨は降らないでしょう。

あなたは,今週末柔道の練習をするつもりですか。

明日は晴れるでしょうか。

あなたは放課後何をするつもりですか。

Do you have any plans for this weekend?
Yes.  I’ll go fishing at Ushibuka with my host family.　　
Wow!  That sounds fun.  Are you good at fishing?　　　 
No, I’m not.  But I really like fishing very much.  
So, totemo-tanoshimidesu.
Good luck!

あなたは今週末何か予定がある？

あるよ。ホストファミリーと牛深に釣りに行く予定だよ。

すごい！おもしろそうね。釣りは得意なの？ 

いいえ。でも,ぼくは本当に釣りが好きなんだ。　

だから,とても楽しみにしているよ。

幸運を祈るわ。

I’ll go to Osaka by Shinkansen this spring.
We’ll go camping in Yatani Keikoku next month. 
It’ll be rainy this weekend.
I won’t stay home tomorrow.
It won’t be rainy tomorrow. 
Will you practice judo this weekend?
Will it be sunny tomorrow?
What will you do after school?

1

2

3

4

5

6

7

8

例　文

答え方の例

　I’ll make cookies for my friend.
　Next Sunday is her birthday.

私の友だちのためにクッキーをつくるつもりです。
来週の日曜日は彼女の誕生日です。

ジョン 　I’ll go to Kagoshima with my host family 
by Shinkansen next Sunday. 
　What will you do next Sunday?

私は,次の日曜日，ホストファミリーといっしょに
新幹線で鹿児島に行きます。
あなたは来週の日曜日に何をする予定ですか。

I’ll go fishing at Ushibuka with my host family.　
（私はホストファミリーと牛深に釣りに行く予定です。）

●「～するつもりです。」「～の予定です。」と未来のことを表すときは,be going to と同じように willを使っても
　表現できます。
●否定文は,willのあとにnotを付けます。（will not→won’t）
●疑問文は,主語の前にwillを出します。

Kumi
J o h n
Kumi
J o h n

Kumi

ク ミ

ジョン

ク ミ

ジョン

ク ミ

Key Sentence!

:
:
:
:

:

:
:
:
:

:

自己表現 ジョンが来週の日曜日の予定をあなたに質問します。実際のことを２文で答えましょう。

いの

や　 たに

か　　ご　しま

う し ぶ か
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English  Break　

今日の熊本の天気を聞きとってみましょう！

天気予報

weather
forecast
…天気予報
chance…確率
shower…にわか雨
clear…澄みきった
temperature
…気温
around～
…～くらい
～degrees
centigrade
…～℃

CD

07

　Today’s weather forecast for Kumamoto. 

　It’s sunny now, but it’s going to be cloudy in the 

afternoon and the chance of rain is 40%.　

　We’ll have some showers in the evening, but the sky 

will be clear tonight.  

　The high temperature will be around 25 degrees 

centigrade.  

　Have a nice day!  

今日の熊本の天気です。

今は晴れていますが,午後は曇りになるでしょう。雨の降る確率は40％。

夕方はにわか雨が降りますが,夜は,晴れてくるでしょう。 

最高気温は25度くらいまで上がるでしょう。

では,良い一日を。

くも

す

Program
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●「～してはいけません」と言いたいときは，mustn’tを使って表現します。（must not→mustn’t）

ここで写真を撮ってはいけません。

私たちは水を使いすぎてはいけません。

You mustn’t take pictures here.
We mustn’t use too much water.

1

2

例　文

●「～しなければいけません」と言いたいときは，must を使って表現する場合もあります。 mustの後も動詞の原形を使います。

私は毎日歩いて学校に行かなければいけません。

あなたは英語を一生懸命に勉強しなければいけません。

I must walk to school every day.
You must study English hard.

1

2

例　文

I have to wash the bathtub at home every day.
What do you have to do at home every day?

私は毎日家で浴槽を洗わなくてはいけません。
あなたは毎日家で何をしなければならないのですか。

答え方の例

ジョン

I have to wash the dishes every day. 私は毎日皿を洗わなければなりません。

自己表現 ジョンはあなたに質問します。実際のことを答えましょう。 

私は毎朝，犬を散歩させなければいけません。

あなたは今夜早く寝なければいけません。

エミは毎日皿を洗わなければいけません。

Today’s math homework is too difficult for me.    Can you come to 
the City Library with me this afternoon?  I need your help.
I’m sorry, I have to help my grandmother today.
I see.  

今日の数学の宿題はぼくには難しすぎるよ。今日の午後ぼくと市立
図書館に行ける？きみの助けが必要なんだ。
ごめん，今日はおばあちゃんを手伝わないといけないんだ。
わかった。

I have to walk my dog every morning.
You have to go to bed early tonight.
Emi has to wash the dishes every day.

1

2

3

walk…散歩させる
early…早く
wash…洗う
dish…皿

difficult
…むずかしい
need
…～を必要とする
grandmother
…祖母

例　文

I have to help my grandmother today. （私は今日祖母を手伝わなければいけません。）
●「～しなければいけません」と言いたいときは，動詞の前にhave to またはhas toを付けます。
　to の後は動詞の原形を使います。

●「～しなければいけないのですか」とたずねたいときは，doやdoesを主語の前に付けます。

J o h n

Kumi
J o h n

ジョン

ク ミ
ジョン

あなたは今日宿題をしなければいけないのですか。

私は花に水をやらなければならないのですか。

エミは明日弁当を作らなければいけないのですか。

Do you have to do your homework today?
Do I have to water the flowers?
Does Emi have to make lunch tomorrow?

1

2

3

water…水をやる

take pictures
…写真を撮る
too much
…余りにたくさんの

bathtub…浴槽

例　文

●「～しなくてもよい」と言いたいときは，don’t have toやdoesn’t have toを使って表現します。

私は今日夕食を作らなくてもいいです。

あなたは明日早く起きなくてもいいですよ。

I don’t have to make dinner today.
You don’t have to get up early tomorrow.

1

2

例　文

Key Sentence!

:

:
:

:

:
:

さら

よくそう

と
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Moshi moshi.  
Hello. This is John speaking.  

Hi, John.

Can I speak to Kumi, please?

I’m sorry, she’s out right now.  But she’ll come back soon.  Can I

take a message?

No, thank you.  I’ll call back later.

OK.  Bye.

（１時間後，ジョンはクミに電話をかけなおします。）

Moshi moshi.  
Hello.  This is John.  May I speak to Kumi, please?

Hi, John.  It’s me.  What’s up?

I’m going to play badminton with Kenta this afternoon. 

Would you like to play with us?

Oh, I want to play, but I can’t.  I’ll go shopping with my family today.

I see.  How about this Saturday?

That’s good. 

もしもし。
こんにちは。ジョンです。
こんにちは，ジョン。
クミをお願いしたんですけど。
ごめんね，ちょうど今外出しているのよ。でもすぐ帰ってくると思うよ。伝言を伝えておこうか？
いいえ，ありがとうございます。後でかけなおします。
わかった。じゃあね。

（１時間後，ジョンはクミに電話をかけなおします。）

もしもし
こんにちは。ジョンです。クミをお願いしたんですけど。
こんにちは，ジョン。私よ。どうしたの？　
今日の午後ケンタとバドミントンをする予定なんだけど。ぼくたちといっしょにやらない？
えー，やりたいけど，無理なのよ。今日は家族と買い物に行くんだ。
わかった。今度の土曜日はどう？
いいよ。

out…外出して
right now
…ちょうど今

take a message
…伝言を承る
later…後で

What’s up?
…どうしたの
badminton
…バドミントン

Would you like to～
…～したいですか
want to～
…～したい

 　Mother
J o h n
Mother
J o h n
Mother

J o h n
Mother

Kumi
J o h n
Kumi
J o h n

Kumi
J o h n
Kumi

　母　
ジョン
　母　
ジョン
　母　
ジョン
　母　

ク ミ
ジョン
ク ミ
ジョン
ク ミ
ジョン
ク ミ

:
:
:
:
:

:
:

:
:
:
:

:
:
:

:
:
:
:
:
:
:

:
:
:
:
:
:
:

leave
…残す 

wrong
…間違いの

ケンジですが。

ジョンをお願いします。

どうしたの？

彼は今外出しています。

伝言を伝えましょうか。

後でかけなおします。

後でかけなおして下さい。

伝言をお願いしてもいいですか。

ちょっと待ってください。

番号が違います。

This is Kenji speaking.
May I speak to John, please?
What’s up?
He’s out right now.
Can I take a message?
I’ll call back later.
Please call back later.
Can I leave a message?
Hold on a minute.
You have the wrong number.

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

例　文

●電話でよく使う表現には次のようなものがあります。

うけたまわ
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私はニューヨークに行きたいです。

私は医者になりたいです。 

ケイコは将来料理人になりたいと思っています。

私は音楽を聴くことが好きです。

私は友だちと将棋をすることが好きです。

タケシは，日本の料理をつくることが好きです。

あなたはコンピュータを使うことが好きですか。

あなたは将来何になりたいですか。

あなたはどこに行ってみたいですか。

What country do you want to go to?
I want to go to Italy.    
Why?  
Because I want to eat many kinds of pizza in Italy.　
I like pizza very much.　
I see.   Italian pizza is very famous around the world.
That’s right.

あなたはどこの国に行ってみたい？

イタリアに行ってみたいな。

どうして？

イタリアでいろんな種類のピザを食べたいからよ。私はピザが大好きなの。　

なるほど。イタリアのピザは，世界中でとても有名だからね。

そのとおりよ。

I want to go to New York.
I want to be a doctor.
Keiko wants to be a cook in the future.
I like to listen to music.
I like to play shogi with my friends.
Takeshi likes to cook Japanese dishes.
Do you like to use computers?
What do you want to be in the future?
Where do you want to go?

1

2

3

4

5

6

7

8

9

…医者

cook…料理人
in the future
…将来

dish…皿，料理

chef…シェフ

nurse…看護師

sick…病気の

country…国

Italy…イタリア

many kinds of～
…たくさんの種類の～
pizza…ピザ
Italian…イタリアの
famous…有名な
around the world
…世界中で

例　文

答え方の例
I want to be a nurse in the future.
I want to help many sick people.   

ジョン I like to cook Japanese food.　 
So I want to be a chef in Japan.  
What do you want to be in the future?

私は，将来看護師になりたいです。　　　
私はたくさんの病気の人を助けたいです。

私は日本食が好きです。
だから日本でシェフになりたいです。
あなたは将来何になりたいですか。

I want to eat many kinds of pizza in Italy.（私はイタリアでいろんな種類のピザを食べたいです。）
●「～したい」と言いたいときは，want to ～ を使います。また，「～することが好き」と言いたいときは
 　like to ～ を使います。to の後は，動詞の原形です。

J o h n
Kumi
J o h n
Kumi

J o h n
Kumi

ジョン

ク ミ

ジョン

ク ミ

ジョン

ク ミ

Key Sentence!

:
:
:
:

:
:

:
:
:
:
:
:

自己表現 ジョンが将来の夢についてあなたに質問します。実際のことを２文で答えましょう。

しょう　ぎ
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fireworks festival
…花火大会

astronaut
…宇宙飛行士

healthy
…健康的な

cookie
…クッキー

take trips
…旅行に行く
history…歴史
place…場所

私は，通潤橋を見に山都町に行きました。

彼らは，大きな花火大会を見に八代を訪れました。

宇宙飛行士になるため，あなたは英語を一生懸命に

勉強しなければいけません。

私たちは，健康のために毎日朝食を食べなけれ

ばいけません。

I went to Yamaga with my family last Sunday.
Really?  Why did you go there?
We went there to see Kikuchi Castle.  It was great.
Does your family often take trips?　 　
Yes.  My father likes history.  　　　　　
So we often go to a lot of places to learn about history.

私は先週の日曜日，家族と山鹿に行ったよ。

本当？なぜそこに行ったの？

私たちは，鞠智城を見にそこに行ったの。　すごかったよ。

あなたの家族はよく旅行をするの？

そうよ。父は歴史が好きなの。だから，歴史を学びによくいろいろな場所に行くのよ。

I went to Yamato Town to see Tsujunkyo.
They visited Yatsushiro to see the big fireworks 
festival.         

You have to study English hard to be an  astronaut.

We must eat breakfast every day to be healthy.

1

2

3

4

例　文

答え方の例

I went to Amakusa to eat ise-ebi. 私は，伊勢えびを食べに天草に行きました。

ジョン I went to Aso to see Kusasenri last weekend.
How about you?  
Where did you go last weekend?

私は，先週末草千里を見に阿蘇に行きました。
あなたはどうですか。
先週末どこに行きましたか。

We went there to see Kikuchi Castle.（私たちは，鞠智城を見にそこへ行きました。）
●「～するために」と理由を表すときは，to＋動詞の原形を使って表現します。

Kumi
J o h n
Kumi
J o h n
Kumi

ク ミ

ジョン

ク ミ

ジョン

ク ミ

Key Sentence!

:
:
:
:
:

:
:
:
:
:

自己表現 ジョンはあなたに質問します。その質問に対して「～するために」という理由を加えて答えましょう。

やま　が

つうじゅんきょう やま　 と　ちょう

やつ　しろ

きく　 ち　じょう

くさ　せん　 り あ　　そ

い　　せ あまくさ
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nothing
…何も～ない

program
…番組

the Internet
…インターネット

hungry…空腹の
thirsty
…のどがかわいた
convenience store
…コンビニエンスストア
over there
…向こうに,あそこの

何か食べ物がほしいですか。

私たちは今日やることが何もありません。

起きる時間です。

私は今夜映画を見る時間がありません。

熊本には見るべき美しい場所がたくさんあります。

It’s lunch time now.  Are you hungry?
No, I’m not.  But I’m thirsty.  I want something to drink.
Me, too.  Let’s go to the convenience store over there.  I’ll buy something 
to eat, too.

もう，お昼ご飯の時間だわ。お腹すいていない？

いや。でも，喉がかわいたな。何か飲むものがほしいなあ。

私もよ。あそこのコンビニに行きましょう。何か食べる物も買うわ。

Do you want something to eat?
We have nothing to do today.
It’s time to get up.
I have no time to watch movies tonight.
Kumamoto has many beautiful places to see.

1

2

3

4

5

例　文

答え方の例

　I have a lot of homework to do today.　
　So, I have no time to use the Internet.

今日しなければならない宿題がたくさんあります。
だから，私はインターネットをする時間がありません。

ジョン　I have to study for tomorrow’s test. 

　So, I have no time to watch my favorite
TV program.　How about you?

ぼくは明日のテストにそなえて勉強しなければ
なりません。
だから，好きなテレビ番組を見る時間がありません。
あなたは，どうですか。

I want something to drink.（私は何か飲むものがほしいです。）
●「～するための・・・，～すべき・・・」と表すときは，名詞の後に to＋動詞の原形を使って表現します。
　to 以下が前の名詞を説明します。

Kumi
J o h n
Kumi

ク ミ

ジョン

ク ミ

Key Sentence!

:
:
:

:
:
:

応用練習 ジョンは，今夜見たいテレビ番組がありますが，明日テストがあるためテレビを見る時間がありません。

ジョンにならって，「～だから・・・する時間がない」ということを，２文で言いましょう。

のど
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finish…終える

free
…暇な,自由な

thirsty
…のどがかわいた
convenience store
…コンビニエンスストア
sandwich
…サンドイッチ 

私は昨夜テレビでサッカーの試合を見る

ことを楽しみました。

私は英語でグリーン先生と話すことが好きです。

私は昨日その本を読み終わりました。

友だちとおしゃべりをするのをやめてください。

あなたはテレビを見ることが好きですか,

それとも本を読むことが好きですか。

What sport do you like?
Well, I like baseball.  I enjoy playing baseball every day.  
How about you?
I like watching soccer games.  My favorite team is Roasso Kumamoto.
I see.

あなたはどんなスポーツが好きなの？

そうだね，ぼくは野球が好きだよ。ぼくは毎日野球をするのが楽しみなんだ。

あなたはどう？

私は，サッカーの試合を見るのが好きよ。

私のお気に入りのチームは“ロアッソ熊本”よ。

そうなんだ。

I enjoyed watching a soccer game on TV 
last night.

I like talking with Ms. Green in English.
I finished reading the book yesterday.
Please stop talking with your friends.
Do you like watching TV or reading books?

1

2

3

4

5

例　文

答え方の例

I like listening to music. 私は音楽を聴くことが好きです。

ジョン I like reading books in my free time.
How about you?
What do you like doing in your free time?

ぼくは,暇なとき本を読むことが好きです。
あなたはどうですか。
あなたは,暇なときは何をすることが好きですか？

I enjoy playing baseball every day. （私は,毎日野球をすることを楽しみます。）
●「～すること」と言いたいときは，動詞の後にing をつけた形を使います。

Kumi
J o h n

Kumi
J o h n

ク ミ

ジョン

ク ミ

ジョン

Key Sentence!

:
:

:
:

:
:

:

:

自己表現 ジョンは，あなたに英語で質問します。あなただったらどう答えますか。
ひま
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May I help you?

Yes, please.  I’m looking for a T-shirt.

OK.  What color do you want?

Well, I want a white T-shirt.

How about this?  A koala is on the T-shirt.　

Wow, it’s nice.  I love it.

That’s good.  What size do you want?

A small, please.

Just a minute, please.  I’ll go and check.

〈しばらくして〉

Here you are.

Thank you.  How much is it?

It’s 20 dollars.

OK.  I’ll take it.

Thank you very much.

いらっしゃいませ。

Ｔシャツを探しているんですけど。

分かりました。どんな色がほしいんですか？

えーと,白いＴシャツがほしいんです。

これはどうですか？Ｔシャツにはコアラがついてますよ。

わぁ,すてきですね。とても気に入りました。

それは,よかったです。サイズはいくつですか？

Ｓサイズがほしいんですけど。

しばらく待ってください。確認してきます。

〈しばらくして〉

はい,どうぞ。

ありがとうございます。いくらですか？

20ドルになります。

分かりました。それを買います。

どうもありがとうございます。

look for～
…～を探す

size…サイズ

check…確認する

dollar…ドル

clerk
Kumi
clerk
Kumi
clerk
Kumi
clerk
Kumi
clerk

clerk
Kumi
clerk
Kumi
clerk

店 員

ク ミ

店 員

ク ミ

店 員

ク ミ

店 員

ク ミ

店 員

店 員

ク ミ

店 員

ク ミ

店 員

:
:
:
:
:
:
:
:
:

:
:
:
:
:

:
:
:
:
:
:
:
:
:

:
:
:
:
:
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いらっしゃいませ。

ご用件は何でしょうか。

見ているだけです。

セーターを探しています。     

どんな色をお探しですか。

サイズはいくつですか。

このセーターはいかがですか。 

試着してもいいですか。

それは,いくらですか。

それを買います。

他にはありませんか。

以上です。

はい,どうぞ。

おつりです。 

May I help you?
What can I do for you?
I’m just looking.
I’m looking for a sweater.
What color are you looking for?
What size are you?
How about this sweater?
Can I try this on?
How much is it?
I’ll take it.
Anything else?
That’s all.
Here you are.
Here’s your change.

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

sweater
…セーター

try～on
…～を試着する

else…他に

change…おつり

例　文

●買い物でよく使う表現には,次のようなものがあります。
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運がよければ，あなたはくまモンに会うことができます。

もし明日晴れなら，私は泳ぎに行きます。

もし今度の土曜日晴れるなら，キャンプに行きましょう。

私は暇なとき，ピアノを弾くことが好きです。

あなたが電話したとき，私は寝ていました。

私が家に帰ったとき，母は料理をしていました。

私は今朝遅く起きたので，学校に遅刻しました。

雨がとても激しく降ったので，野球の試合は

ありませんでした。

I’ll go to Gokanosho with my family this weekend.
If you’re free, can you go with us?
Yeah, sure.  Thanks!  By the way, where is Gokanosho?
It’s in Izumi in Yatsushiro City.   We’ll drive through the mountains.
Sounds interesting.　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
We can see a lot of autumn leaves there.  They’re very beautiful. 　
Oh, great!  

週末家族で五家荘に行こうと思っているの。もし予定があいているなら，一緒に行かない？

いいよ。ありがとう！　ところで，五家荘はどこにあるの？

八代市の泉にあるんだ。山々をぬけてドライブするんだよ。

おもしろそうだね。

そこでたくさんの紅葉を見ることもできるわよ。とてもきれいよ。

すごいね！

If you’re lucky, you can see Kumamon.
If it’s sunny tomorrow, I’ll go swimming.
Let’s go camping if it’s sunny next Saturday.
When I’m free, I like to play the piano.
When you called me, I was sleeping.
My mother was cooking when I got home.
Because I got up late this morning, I was late for school.
We didn’t have a baseball game because it 
rained very hard.

1

2

3

4

5

6

7

8

9

…幸運な

be late for～
…～に遅れる

travel
…旅行する

by the way
…ところで
drive
…運転する,車で行く
through
…～を通って
autumn leaves
…紅葉

例　文

答え方の例
　If I get a lot of money, I’ll go to France. 大金を手に入れたら，フランスに行きます。

ジョン 　If I get a lot of money,  I’ll travel around 
the world.
　How about you? 
　What will you do if you get a lot of money?

もし大金を手に入れたら，私は世界中を旅行
するでしょう。
あなたはどうですか。
もし大金を手に入れたら，何をしますか。

If you’re free, can you go with us? （もしあなたが暇なら，私たちといっしょに行きませんか。）

●「もし～ならば」と表すときは，if～ を使います。
●「～するとき」と表すときは，when～ を使います。
●「～なので」と理由を表すときは，because～ を使います。

Kumi

J o h n
Kumi
J o h n
Kumi
J o h n

ク ミ

ジョン

ク ミ

ジョン

ク ミ

ジョン

Key Sentence!

:

:
:
:
:
:

:
:
:
:
:
:

自己表現 ジョンはあなたに質問します。実際のことを答えましょう。

ごかのしょう

やつしろ いずみ

こうよう

ひま

おそ ち　こく
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♪Grandfather’s Clock

My grandfather’s clock was too large for the shelf,
So it stood ninety years on the floor.
It was taller by half than the old man himself,
And it weighed not a penny’s weight more.
It was bought on the morn that my grandpa was born,
And was always his treasure and pride.

But it stopped short, never to go again,
When the old man died.

Ninety years without slumbering,
（ｔick, tock, tick, tock）
His life seconds numbering,
（ｔick, tock, tick, tock）

But it stopped short, never to go again,
When the old man died.

おじいさんの時計は棚に置くには大きすぎたので，
９０年もの間，床に置かれていた。
おじいさんの身長より半分以上も高かったけど，
重さはおじいさんの体重と１ペニーの重さも違わなかった。
その時計はおじいさんが生まれた日の朝に買ってきたものだ。
いつもおじいさんの宝物であり，誇りだった。

しかし，急に止まって，二度と動かなくなってしまった。
おじいさんが亡くなったその時に。

９０年間も休まずに，　
（チク，タク，チク，タク）
おじいさんの人生の一秒一秒を刻みながら，　
（チク，タク，チク，タク）
しかし，急に止まって，二度と動かなくなってしまった。
おじいさんの亡くなったその時に。

English  Break　 Let’s sing ！

Melody and Words: Traditional 

Arrangement and Performance: Hap Palmer

CD

16

grandfather…おじいさん
too large for the shelf
…棚には大きすぎる
stood…立っていた
　　　（standの過去形）  
floor…床
by half…半分ほど
himself…彼自身
weight～…～の重さがある
penny…ペニー（お金の単位）
was bought…買われた
morn…朝
grandpa…おじいさん
be born…生まれる
treasure…宝物
pride…誇り
stop short…急に止まる
never…決して～ない
die…亡くなる
without slumbering
…休むことなく
life…命
second…秒
number…数える
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私はトムより年上です。

オーストラリアは日本より広いです。

ジョンはクミより速く泳ぐことができます。

アメリカと中国ではどちらが大きいですか。

What did you do last weekend, Kumi?
Well, I went to Hitoyoshi and climbed Mt. Ichifusa.   
 I had a very good time.
That’s good.  By the way, which is higher, Mt. Ichifusa or Mt. Takadake 
in Aso?
Mt. Ichifusa is higher than Mt. Takadake.
Really?  Then, is Mt. Ichifusa the highest mountain in Kumamoto?
No.  Mt. Kunimidake is the highest mountain in Kumamoto.
It’s 1,739 meters high.
Really!

クミ，あなたは先週末，何をしたの？

えーと，私は人吉に行って，市房山に登ったのよ。

とっても楽しかったわ。

それはよかったね。ところで，市房山と阿蘇の高岳では，どちらが高い？

市房山が高岳より高いわよ。

本当？じゃあ，市房山が熊本で一番高い山なの？

いいえ。国見岳が熊本では一番高い山だよ。1,739メートルの高さがあるのよ。

本当！

I’m older than Tom.
Australia is larger than Japan.
John can swim faster than Kumi.
Which is larger, America or China?

1

2

3

4

large
…大きい,広い

climb…登る

then…それでは
mountain…山

meter…メートル

例　文

Mt. Ichifusa is higher than Mt. Takadake.（市房山は，高岳より高い。）
●「～より．．．だ」と何かと比べるときは，形容詞や副詞に er をつけた形を使います。

J o h n
Kumi

J o h n

Kumi
J o h n
Kumi

J o h n

ジョン

ク ミ

ジョン

ク ミ

ジョン

ク ミ

ジョン

Key Sentence!

:
:

:

:
:
:

:

:
:

:
:
:
:
:

私は家族の中で一番年下です。

球磨川は熊本で一番大きいです。

あなたのクラスの中で誰が一番背が高いですか。

I’m the youngest in my family.
The Kuma River is the largest in Kumamoto.
Who is the tallest in your class?

1

2

3

young…若い

例　文

Mt. Kunimidake is the highest mountain in Kumamoto. （国見岳は，熊本で一番高い山です。）
●「一番．．．だ」と言いたいときは，the ＋ 形容詞や副詞に est をつけた形を使います。

Key Sentence!

ひとよし い ち ふ さ や ま

たかだけ

く に み だ け

く　　ま
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答え方の例

A lion is stronger than a tiger. ライオンがトラより強いです。

ジョン Wow, there are a lot of interesting animals here!  
I like watching animals very much.
Now, I have a question.　
Which is stronger, a tiger or a lion?

わー。ここには,おもしろい動物がたくさん！
ぼくは動物を見るのが好きなんだ。
さて，質問があるんだけど。
トラとライオンでは，どっちが強い？

応用練習 ①あなたは，今ジョンと動物園にいるとします。そこで，ジョンがあなたに英語で質問をします。
　あなただったら，どう答えますか。英語で答えましょう。

答え方の例

I think an elephant is the strongest. 私は，ゾウが一番強いと思います。

ジョン What is the strongest animal of all ? 全ての中で，何が一番強い動物ですか？

応用練習 ②さらに，ジョンは続けて質問します。英語で答えましょう。

strong…強い
tiger…トラ
lion…ライオン

elephant…ゾウ
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My hobby is listening to music.  How about you, John?
My hobby is playing sports.  Especially, I like playing baseball very much.  
I want to be a baseball player like Ichiro in the future.
That’s good.  Many students like baseball in our class, too.
But soccer is more popular than baseball in our class.
Really?
Yes.  And soccer is the most popular in our class.

私の趣味は音楽を聞くことなの。ジョン，あなたは？

ぼくの趣味は，スポーツをすることさ。特に，ぼくは野球をすることが大好きなんだ。

ぼくは，将来イチローのような野球選手になりたいんだ。

それは，すばらしいわ。私たちのクラスでも野球が好きな人がたくさん

いるよ。でも，私たちのクラスでは，サッカーが野球より人気があるわ。

本当？                                                

そうよ。しかも，私たちのクラスでは，サッカーが一番人気があるの。

…趣味
especially…特に

like～
…～のように
popular
…人気がある

Soccer is more popular than baseball in our class. 
（サッカーは，私たちのクラスでは，野球より人気があります。） 
●popular のようにつづりが比較的長い形容詞や副詞を用いて， 「～より．．．だ」と何かと比べるときは，
　その形容詞や副詞の前にmore を付けます。

Kumi
J o h n

Kumi

J o h n
Kumi

ク ミ

ジョン

ク ミ

ジョン

ク ミ

Key Sentence!

:
:

:

:
:

:
:

:

:
:

Soccer is the most popular in our class. （サッカーは，私たちのクラスで一番人気があります。）
●popularのようにつづりが比較的長い形容詞や副詞を用いて，「一番．．．だ」と英語で表現したいときは，
　その形容詞や副詞の前に the most を付けます。

Key Sentence!

私にとって数学は英語より難しい。

朝食は夕食より重要だと思います。

あなたの国では，バスケットボールとバレー

ボールでは，どちらが人気がありますか。

Math is more difficult than English for me. 
Breakfast is more important than dinner, I think.
Which  is  more  popular  in  your  country,
basketball or volleyball?

1

2

3

important
…重要な

famous…有名な 

例　文

英語を書くことは，私にとって一番難しいです。

熊本で一番有名な食べ物は何ですか。

Writing English is the most difficult for me.
What is the most famous food in Kumamoto?

1

2

例　文

Harry Potter
…ハリーポッター

答え方の例

　Watching movies is more interesting. 映画を見ることがおもしろいです。

ALTの先生

　Which  is  more  interesting  for  you,  
watching  movies or listening to music? 

あなたにとって，映画を見ることと音楽を聞く
ことでは，どちらがおもしろいですか。

自己表現 ①ＡＬＴの先生は，英語の時間にあなたに質問をします。英語で答えましょう。
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thing…こと,もの

答え方の例

　Reading books is the most interesting 
for me.

私にとって本を読むことが一番おもしろいです。

ALTの先生

　What is the most interesting thing for you? あなたにとって，何が一番おもしろいことですか？

自己表現 ②さらに，ＡＬＴの先生は続けて質問をします。英語で答えましょう。

English  Break　

「機内放送」を聞いてみましょう！

CD

19

　Ladies  and  gentlemen, may  I  have  your  attention,  
please?
　Welcome  to  Hinokuni  Airlines  flight  123  bound  for  
Kumamoto.
　Our  flight  time  will  be  3  hours  and  10  minutes.  
Today’s captain  is Mr. Okamoto, and  my  name  is  
Jennifer Takahashi.  I  am   chief  purser  on  this  flight.  
The  weather  in  Kumamoto  is  fine  now  and  the 
ground  temperature  is  20 degrees  Celsius.  If  you  
need  any  assistance, please  don’t  hesitate  to  contact 
our  cabin  crew.  
　I  hope  you’ll  enjoy  our  flight  today.  Thank you.

lady…女性
gentlemen…紳士
attention…注目
Welocme  to～
…～へようこそ。
Hinokuni  Airlines
…ひのくに航空
flight 123…123便
bound for ～…～行きの
flight time…飛行時間
hour…時間
captain…機長
chief purser
…チーフパーサー
weather…天候
ground…地上
temperature…気温
～degrees Celsius…～℃
assistance…援助　
don’t hesitate to～
…遠慮無く～する
contact…知らせる
cabin crew…客室乗務員
I hope～…～を望む

　皆様に申し上げます。本日は,ひのくに航空１２３便熊本行きをご利用いただ

き,ありがとうございます。

　飛行時間は,３時間１０分を予定しています。本日の機長は岡本,そして私,

チーフパーサーの高橋ジェニファーでございます。熊本の天候は現在のとこ

ろ晴れ,気温は摂氏２０度です。何かお困りのことがありましたら,ご遠慮なく,

客室乗務員にお知らせください。

　本日のフライトをお楽しみください。ありがとうございました。

せっ　　し
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John, which do you like better, summer or winter?
Well, I like winter better than summer.
Why?
Because I like skiing.  How about you?
I like summer better than winter because I like swimming in the sea.
Then, which season do you like the best? 
I like summer the best.

ジョン，あなたは夏と冬ではどっちが好き？

そうだね，ぼくは夏より冬が好きだよ。

どうして？

スキーをするのが好きだからだよ。あなたはどう？

私は海で泳ぐのが好きだから，冬より夏が好きよ。

じゃ，あなたはどの季節が一番好き?

私は夏が一番好きよ。

because～
…～なので
season
…季節

Kumi
J o h n
Kumi
J o h n
Kumi
J o h n
Kumi

ク ミ

ジョン

ク ミ

ジョン

ク ミ

ジョン

ク ミ

:
:
:
:
:
:
:

:
:
:
:
:
:
:

私は犬よりネコが好きです。

私はテレビを見ることより音楽を聴くことが

好きです。

ご飯とパンでは，あなたはどちらが好きですか。

I like cats better than dogs.
I  like  listening  to  music  better  than 
watching TV.

Which do you like better, rice or bread?

1

2

3

vacation…休暇
答え方の例

　I like summer better than winter because 
we have a summer vacation.

夏休みがあるから，私は冬より夏が好きです。

ジョン 　Which do you like better, summer or winter? 夏と冬では，あなたはどちらが好きですか。

自己表現 ジョンはあなたに質問します。理由もつけて英語で答えましょう。

bread…パン 

例　文

I like winter better than summer.（私は夏より冬が好きです。）
●「～より．．．が好きだ」と言いたいときは，「like ．．．better than ～」という表現を使います。

Key Sentence!
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私は全てのマスコットの中でくまモンが一番好きです。 

私の父は全ての食べ物の中で馬刺しが一番好きです。

あなたは何のスポーツが一番好きですか。

I  like  Kumamon  the  best  of  all  mascot  characters.
My  father  likes  basashi  the  best  of  all foods.
What sport do you like the best?

1

2

3

Harry Potter
…ハリーポッター

答え方の例

I like sukiyaki the best. 私は，すきやきが一番好きです。

ジョン In Japan, I like sushi the best of all Japanese foods.
What Japanese food do you like the best?

日本では，ぼくは全ての日本の食べ物の中で，
すしが一番好きです。あなたは，何の日本の
食べ物が一番好きですか。

自己表現 ジョンはあなたに質問します。英語で答えましょう。

mascot character
…マスコット

例　文

I like summer the best. （私は夏が一番好きです。） 
●「一番．．．が好きだ」と言いたいときは，「like ．．．the best」という表現を使います。

Key Sentence!
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横井小楠記念館までの道を教えて頂けませんか。

どうやって万田坑へ行くことができますか。

ここの近くに和食レストランはありますか。　　

この道をまっすぐ行ってください。

三番目の角で左に曲がってください。

コンビニの所を右に曲がってください。

右側にありますよ。

ここからどれくらいかかりますか。

約20分かかります。

Excuse me.　I want to go to the Opera House by bus. 　
Can you tell me the way to the bus stop?
Sure.  Go along this street and turn right at the second corner.  　
Turn right at the second corner?
Yes, that’s right.  Then you’ll find it on your left. 
You can’t miss it.  The color is red.
How long does it take?
I think it takes about ten minutes.  
Thank you. 
You’re welcome.

すみません。バスでオペラハウスに行きたいんです。バス停までの道を教えていただけませんか？

いいですよ。この道をまっすぐ行き,そして２番目の角を右に曲がってください。

2番目の角を右ですか？

その通りです。すると左側に見えてきます。すぐにわかりますよ。赤色ですよ。

時間はどれくらいかかりますか？

10分ぐらいだと思います。

ありがとうございます。

どういたしまして。

Can you tell me the way to Yokoi Shonan  Kinenkan? 
How can I get to Mandakoh?
Is there a Japanese restaurant near here?
Go straight along this street.
Turn left at the third corner.
Turn right at the convenience store.
It’s on your right. 
How long does it take from here?
It takes about twenty minutes.

1

2

3

4

5

6

7

8

9

the way to～
…～までの道
get to～…～に着く
restaurant
…レストラン
straight
…まっすぐ

convenience store
…コンビニ

bus stop…バス停
along
…～に沿って
corner…角

miss…見失う

take
…（時間が）かかる
minutes…分

例　文

Kumi

M a n
Kumi
M a n

Kumi
M a n
Kumi
M a n

ク ミ

男 性

ク ミ

男 性

ク ミ

男 性

ク ミ

男 性

:

:
:
:

:
:
:
:

:
:
:
:
:
:
:
:

●道順や行き方などのきき方と答え方には次のようなものがあります。

よこ　い　しょう  なん いただ

まん　だ　こう
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私たちの町について紹介します。

私たちの町には，約１万５０００人の人が住んでいます。

私たちの町には大きな祭があります。

私たちの町は温泉で有名です。　

私たちの町では，花火大会は最も大きな行事の

一つです。

I’m going to tell you about our city Hitoyoshi.　Hitoyoshi is in the　
southern part of Kumamoto.　There are about 36,000 people.  
It’s famous for Aoi-Aso Shrine and Kumagawa-kudari.  
Aoi-Aso Shrine is a national treasure.  It’s old, but it’s very beautiful. 
Kumagawa-kudari means riding a boat down the Kuma River.  
Many people come to try it every year.  It’s very exciting.  We also 
have a very big fireworks festival in summer.  It’s one of the 
biggest events in Hitoyoshi.  I like Hitoyoshi very much. 

私たちの市,人吉について話します。人吉は熊本県の南側に位置します。

人口は約３万６千人です。人吉は青井阿蘇神社と球磨川下りで有名です。

青井阿蘇神社は国宝です。古いですがとても美しいです。球磨川下りとは，

舟に乗って球磨川を下ることです。

たくさんの人が毎年球磨川下りに訪れます。それは，とてもわくわくします。夏には大きな

花火大会もあります。人吉で最も大きな行事のひとつです。私は人吉が大好きです。

I’m going to tell you about our town.
There about 15,000 people in our town.
We have a big festival in our town.
Our town is famous for hot springs.
A fireworks festival is one of the biggest 
events in our town.

1

2

3

4

5

hot spring
…温泉

　

tell…話す,
伝える,教える

southern part
…南側
Aoi-Aso Shrine
…青井阿蘇神社
national treasure
…国宝
mean～…
～を意味する
ride…乗る
boat…舟
fireworks festival
…花火大会
event…行事

例　文

Yumi

ユ ミ

:

:

●地域を紹介するときによく使う表現には，次のようなものがあります。

ひ と よ し

あ お い あ そ じ ん じ ゃ く ま が わ く だ
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